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平
成
27
年
2
月
26
日
我
々
、自
由
民
主
党
川
崎
市
議
団
は
、福

田
市
長
以
下
各
局
長
に
対
し
て
、平
成
27
年
度
の
当
初
予
算
、諸
議

案
並
び
に
市
政
一般
に
つ
い
て
質
問
を
致
し
ま
し
た
。平
成
27
年
度

予
算
は
、一般
会
計
で
6
千
1
8
9
億
円
と
過
去
最
大
規
模
と
な
り

ま
し
た
。市
税
収
入
は
、2
千
9
6
3
億
円
と
2
年
連
続
で
過
去
最

大
、市
債
発
行
は
、5
1
6
億
円
と
な
り
昨
年
度
を
下
回
る
形
と
な

り
ま
し
た
。し
か
し
な
が
ら
、減
債
基
金
か
ら
の
新
規
借
入
で
54
億

円
を
計
上
し
、依
然
と
し
て
厳
し
い
財
政
状
況
を
表
し
て
い
ま
す
。

　
川
崎
市
の
予
算
合
計
で
は
、特
別
会
計
4
千
9
9
5
億
円
、企
業

会
計
2
千
2
0
4
億
円
を
合
わ
せ
て
1
兆
3
千
3
8
7
億
円
と
な

り
、前
年
度
比
28
億
円
増
と
な
り
ま
し
た
。一般
会
計
の
歳
入
の
傾

向
は
、税
率
の
引
下
げ
に
よ
り
法
人
市
民
税
が
11
億
円
減
と
な
り

ま
し
た
が
、人
口
増
、所
得
の
増
な
ど
で
32
億
円
増
、固
定
資
産
税

も
12
億
円
増
と
な
って
い
ま
す
。

　
今
回
の
予
算
は
、福
田
新
市
長
が
、サ
マ
ー
、オ
ー
タ
ム
両
レ
ビ
ュ
ー

な
ど
本
格
的
に
関
わ
り
、一か
ら
市
長
が
作
っ
た
予
算
と
な
り
ま
し

た
。そ
の
た
め
、福
田
カ
ラ
ー
が
色
濃
く
反
映
さ
れ
て
い
ま
す
。

　
ま
ず
傾
向
と
し
て
、小
児
医
療
助
成
制
度
の
小
学
1
年
生
か
ら

2
年
生
へ
の
拡
充
、待
機
児
童
解
消
へ
の
保
育
所
増
設
な
ど
、子
ど

も
関
連
予
算
の
増
額
で
、ハ
ー
ド
よ
り
も
ソ
フ
ト
への
予
算
配
分
が
目

立
ち
ま
し
た
。昨
年
の
予
算
議
会
で
、我
々
、自
民
党
は
、本
市
の
財

政
収
支
見
通
し
は
、平
成
27
年
度
△
42
億
円
と
想
定
さ
れ
る
事
か

ら
、更
な
る
行
財
政
改
革
の
必
要
性
を
訴
え
ま
し
た
。

　
市
長
は
、自
身
の
公
約
撤
回
を
踏
ま
え
て
、ス
ク
ラ
ッ
プ・ア
ン
ド・ビ

ル
ト
を
さ
ら
に
進
め
て
、ス
ク
ラ
ッ
プ・ス
ク
ラ
ッ
プ・ア
ン
ド・ビ
ル
ト
と

銘
打
っ
て
、大
胆
な
行
財
政
改
革
を
断
行
す
る
と
発
言
を
し
ま
し

た
。結
果
と
し
て
、駅
の
改
良
や
公
園
整
備
な
ど
、都
市
基
盤
整
備
な

ど
延
期
さ
れ
、ハ
ー
ド
の
整
備
を
止
め
ソ
フ
ト
の
充
実
を
図
っ
た
形
と

な
り
ま
し
た
が
、公
言
さ
れ
た
、大
胆
な
行
財
政
改
革
を
す
る
に
は

至
り
ま
せ
ん
で
し
た
。

　
ま
た
、川
崎
市
の

総
合
計
画
は
未
だ
発

表
さ
れ
ず
、財
政
フ

レ
ー
ム
に
つ
い
て
の
言

及
も
さ
れ
ま
せ
ん
で

し
た
。市
長
は
公
約

で
、今
年
の
4
月
に

は
、待
機
児
童
を
解

消
す
る
と
約
束
し
て

い
ま
す
が
、2
月
の
時

第1回
川崎市議会定例会

平成27年

ご報告

平
成
27
年
2
月
13
日
か
ら
3
月
18
日
ま
で
の
会
期

で
、第
1
回
川
崎
市
議
会
定
例
会
が
行
わ
れ
ま
し
た
。

こ
の
度
の
定
例
会
で
は
、平
成
27
年
度
予
算
案
が

議
会
に
提
案
さ
れ
ま
し
た
。特
徴
は
、社
会
保
障
関

連
費
を
含
む
扶
助
費
の
一
般
会
計
に
占
め
る
割
合
は

25
・
5
％
と
な
り
、初
め
て
4
分
の
1
を
超
え
る
割
合

と
な
り
ま
し
た
。今
後
、増
崇
の
見
込
ま
れ
る
予
算
に

対
し
て
、市
民
サ
ー
ビ
ス
を
い
か
に
持
続
的
に
発
展
さ

せ
て
い
く
の
か
が
、論
点
と
な
り
し
た
。主
な
質
問
を
、

以
下
、御
報
告
申
し
上
げ
ま
す
。

　自民党川崎市議団では、毎議会市
長の公約に対する取組または達成具
合についてチェックをしております。公
約の一つであります、「市長の退職金
ゼロ」は、着任後直ちに議案として上
程されるのかと思っていましたが、1年
後つまり昨年12月本会議にようやく
提案されました。
　さて、今回は「中学校完全給食導
入」についてであります。運用開始が
平成28年度であったのが、平成29年
度と1年間延びたと報告されました。
受注希望の業者等から、事業スケ
ジュールの見直しについて多数の意
見があったとあり、理由は建設需要の
ひっ迫、建設人材・建設資材の不足
等の状況からとのことでした。
　しかしながら、それらの事は、予め分
かり得る事であり、何故当初から予定
に組めなかったのか不思議でなりませ
んし、事業費の増に繋がる恐れもでて
きます。その結果、今年入学される中
学生が最後の1年給食を食べられる
予定が中学卒業間近に食べられるか
どうかとなってしまいました。
　これ以上の遅れは公約にも反する
し、許されないと意見をしながら、地産
地消の安心で安全な食材提供をJA
セレサと連携を図りながら進めていた
だきたいと要望させていただきました。
　選挙によって選ばれた市長でありま
すので、今後も公約に対するチェック
をしながら皆さんにご報告を行って参り
ます。

市長公約をチェック

ご意見は下記、ホームページから
htpp://自由民主党川崎市議団.jp/index.html

自
民
市
議
団
が
新
た
な
提
案
！

子
ど
も
子
育
て
新
制
度
と
待
機
児
童
解
消
を
目
指
し
て
！

平成27年度予算、小児医療費助成拡大へ！

点
で
、約
2
千
7
0
0
人
の
入
所
保
留
者
が
出
て
い
る
状
況
で
す
。

　
こ
う
し
た
不
安
が
残
る
状
況
で
は
あ
り
ま
す
が
、我
々
自
民
党

川
崎
市
議
団
は
、市
長
の
公
約
を
チ
ェッ
ク
し
つつ
、国
の
成
長
戦
略

と
連
携
し
、デ
フ
レ
脱
却
を
目
標
に
、持
続
可
能
な
都
市
を
創
造
し
、

誰
も
が
い
き
い
き
と
快
適
に
暮
ら
せ
る
川
崎
を
目
指
し
て
、都
市

運
営
に
責
任
を
持
て
取
り
組
ん
で
参
り
ま
す
。

　
国
の
緊
急
経
済
対
策
に
よ
る「
プ
レ
ミ
ア
ム
付
商
品
券
」発
行
で

市
内
経
済
の
活
性
化
を
国
に
よ
る
平
成
26
年
度
補
正
予
算
と
し
て

総
額
3
兆
5
千
億
円
を
拠
出
す
る
決
定
が
な
さ
れ
ま
し
た
。そ
の

内
、地
域
住
民
生
活
等
緊
急
支
援
の
た
め
の
交
付
金
を
創
設
し
、

本
市
に
は
7
億
9
千
7
0
0
万
円
が
割
り
当
て
ら
れ
る
こ
と
と
な

り
ま
し
た
。地
域
経
済
の
活
性
化
に
資
す
る
よ
う
、消
費
喚
起・生

活
支
援
型
と
い
う
使
途
内
容
と
な
って
い
ま
す
。

　
具
体
的
な
施
策
は
自
治
体
に
委
ね
ら
れ
ま
し
た
の
で
、本
市
の

考
え
を
質
し
た
と
こ
ろ
市
内
全
域
の
商
店
街
や
大
型
店
で
使
え

る
、プ
レ
ミ
ア
ム
率
20
％
、総
額
33
億
円
の
消
費
喚
起
型
商
品
券
を

発
行
す
る
こ
と
を
明
ら
か
に
し
ま
し
た
。本
年
の
秋
口
に
商
品
券

を
発
行
し
、年
末
ま
で
に
使
用
し
て
い
た
だ
く
と
い
う
事
業
ス
ケ

ジ
ュ
ー
ル
で
あ
り
ま
す
。

　
経
済
の
好
循
環
に
つ
な
げ
る
よ
う
様
々
な
創
意
工
夫
が
必
要
と
の

指
摘
に
対
し
、実
行
委
員
会
を
立
ち
上
げ
、消
費
者
に
と
っ
て
の
利

便
性
確
保
、購
入
上
限
の
設
定
、よ
り
多
く
の
店
舗
で
の
取
り
扱
い

な
ど
、効
果
的
な
事
業
実
施
と
な
る
よ
う
検
討
し
て
い
く
と
の
答
弁

が
あ
り
ま
し
た
。

　
次
に
、事
業
の
乗
数
効
果
に
つ
い
て
の
見
解
を
求
め
た
と
こ
ろ
、

新
規
事
業
の
た
め
具
体
的
な
数
字
を
挙
げ
る
こ
と
が
難
し
い
と
の

見
解
で
あ
り
ま
し
た
。し
か
し
な
が
ら
、公
金
支
出
の
観
点
か
ら
も

最
大
限
の
効
果
を
生
み
出
せ
る
よ
う
、過
去
の
類
似
事
業（
地
域
振

興
券
交
付
事
業・定
額
給
付
金
事
業
）の
検
証
を
活
か
す
べ
き
と
の

指
摘
し
た
と
こ
ろ
、実
績
に
つい
て
詳
細
な
事
業
効
果
に
つい
て
充
分

に
把
握
し
て
い
な
い
旨
の
見
解
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

　
事
業
の
検
証
を
行
っ
た
上
で
、効
果
的
効
率
的
な
実
施
を
し
て
い

く
こ
と
は
、行
政
と
し
て
当
然
の
責
務
で
あ
り
厳
し
く
対
応
を
求
め

ま
し
た
。ま
た
、こ
の
事
業
に
よ
って
錬
金
術
の
よ
う
な
不
正
が
起
こ

ら
な
い
よ
う
、事
業
の
信
頼
性
に
つ
い
て
も
充
分
な
対
策
が
必
要
で

あ
る
こ
と
も
指
摘
し
ま
し
た
。

　「
ロ
ー
カ
ル・ア
ベ
ノ
ミ
ク
ス
」に
よ
り
、地
方
創
生・経
済
の
活
性
化

に
資
す
る
よ
う
自
民
党
川
崎
市
議
団
は
積
極
的
に
取
り
組
ん
で
ま

い
り
ま
す
。

「
後
憂
予
算
」と
な
ら
な
い
よ
う
指
摘
！

3月定例会

平
成
27
年
度
予
算
案
を
審
査

平成27年度　目的別予算の内訳

国
の
緊
急
経
済
対
策
で
補
正
予
算
！
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平成27年度多摩区投資的事業（一部抜粋）

【市民・こども局】
・民間保育所の整備（宿河原保育園建替え） １３３，５１５千円

【建設緑政局】
・歩道設置事業（市道登戸174号線ほか） ４４，８５１千円
・交差点改良事業（交差点カラー化など） ７，４７０千円
・自転車通行環境整備事業（主要地方道世田谷町田） １０，４００千円
・大規模補修事業（道路冠水対策ほか） ６８，９００千円
・道路整備事業（主要地方道川崎府中ほか） ８５１，６５０千円
・自転車等駐車場整備事業（向ヶ丘遊園駅周辺新築工事ほか） ６４５，２５１千円
・五反田側放水路整備事業（函体部築造工事ほか） １，２８３，４９２千円
・公園防災機能向上事業（ソーラー式公園灯ほか） ５１，２３３千円

【まちづくり局】
・登戸地区土地区画整理事業の推進 ３，６１９，０７９千円
・南武線駅アクセス向上等整備事業（稲田堤駅橋上駅舎化） ６０７，１７２千円

【消防局】
・救急車両の整備（高規格救急自動車　栗谷出張場）　 ３１，６３４千円

【教育委員会】
・体育館の再整備による改修（登戸・三田小学校　設計） ６，１４８千円
・中学校給食施設整備事業（中野島中学校給食室の設計）　 ４，９６８千円
・日本民家園総合防災設備の整備　 ８２，３１０千円

【上下水道局】
・管きょの整備（下水）（雨水管の整備　登戸地区ほか） ３６６，３０１千円
・施設再構築事業の推進（上水）（生田配水池等更新工事ほか） ４，６９０，８５６千円

【交通局】
・バス停留所施設整備事業（百合ヶ丘高校前上屋更新）ほか ４，９１０千円

など
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平
成
27
年
4
月
12
日
執
行
の
川
崎
市

議
会
議
員
選
挙
に
お
い
て
3
期
目
の
当
選

を
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
。お
預
か
り
さ

せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
バッ
ジ
に
恥
じ
な
い
よ

う
、自
覚
と
責
任
を
も
って
職
責
を
果
た
し

て
参
る
所
存
で
ご
ざ
い
ま
す
。

　
本
市
は
行
財
政
改
革
を
推
進
し
、必
要

な
市
民
サ
ー
ビ
ス
を
維
持
し
つつ
効
率
的
か

つ
効
果
的
な
市
政
運
営
を
進
め
て
ま
い
り

ま
し
た
が
、人
口
増
の一
方
で
高
齢
者
の
著

し
い
増
加
や
、生
産
年
齢
層
の
減
少
、財
政

上
の
収
支
不
足
が
見
込
ま
れ
る
こ
と
な
ど
、

引
き
続
き
厳
し
い
市
政
運
営
を
余
儀
な
く

さ
れ
ま
す
。今
ま
で
以
上
に
財
政
規
律
を

遵
守
し
な
が
ら
、持
続
可
能
な
社
会
の
構

築
に
向
け
て
時
に
は
厳
し
い
対
応
も
念
頭

に
お
い
て
、議
会
と
し
て
行
政
側
と
の
対
応

に
取
組
ん
で
ま
い
り
ま
す
。

　
川
崎
市
は
昨
年
90
周
年
の
節
目
で
あ
り

ま
し
た
。記
念
す
べ
き
市
制
1
0
0
周
年

に
む
け
て
新
た
に
歩
み
始
め
た
と
こ
ろ
で
ご

ざ
い
ま
す
。そ
の
間
の
大
事
な
4
年
間
の
任

期
に
つ
き
ま
し
て
、改
め
て
職
責
を
果
た
せ

る
よ
う
努
力
し
て
参
り
ま
す
の
で
、旧
に
倍

し
て
の
ご
指
導
ご
鞭
撻
の
ほ
ど
よ
ろ
し
く

お
願
い
申
上
げ
ま
す
。

改
選
後
の
臨
時
会
が
5
月
25
日
、26
日
の
日
程
で
開
催
さ
れ
ま
し

た
。そ
の
際
、私
は
市
民
委
員
会
の
委
員
長
職
を
拝
命
致
し
ま
し

た
。市
民
委
員
会
の
所
管
は
、市
民
・
こ
ど
も
局
、こ
ど
も
本
部
、

経
済
労
働
局
、港
湾
局
と
な
っ
て
い
ま
す
。子
育
て
施
策
全
般
か

ら
、市
内
中
小
企
業
振
興
施
策
や
農
業
施
策
、港
湾
の
活
性
化
な

ど
多
岐
に
わ
た
る
事
業
に
つい
て
議
論
し
、行
政
の
チ
ェッ
ク
を
行
っ

て
い
き
ま
す
。川
崎
市
議
会
は
常
任
委
員
会
で
の
議
論
、審
査
が

重
要
視
さ
れ
て
い
ま
す
。市
民
皆
様
の
負
託
に
応
え
ら
れ
る
よ
う
、

全
力
で
取
組
ん
で
参
り
ま
す
。

市
民
委
員
会
委
員
長
に
就
任

●プロフィール　昭和49年5月25日  川崎生まれ
　　　　　　　  中央大学経済学部卒業
　　　　　　　  平成10年4月　田中和徳衆議院議員秘書
　　　　　　　  平成27年4月　川崎市議会議員選挙
　　　　　　　　　　　　　　 3期目当選
●経　歴　　　 平成23年度　 総務委員会委員長
　　　　　　　  平成24年度　 環境委員会委員
　　　　　　　  平成25年度　 健康福祉委員会副委員長
　　　　　　　  平成26年度　 まちづくり委員会委員
　　　　　　　  平成25・26年度　 自民党川崎市議団副団長
　　　　　　　  平成27年度　 市民委員会委員長


